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Stadt Staßfurt 
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Ortschaftsrat Förderstedt 06.03.2017 

 

AF 478/2017 

öffentlich 

 
Anfrage:       
Herr Döbbel 
In der Gemarkung Atzendorf (Straße Richtung Athensleben/ Weg hinter dem Sportplatz ab 
dem SILO KRD)  soll es Planungen und Grundstücksaufkäufe  für einen Kiesabbau und 
einen späteren Einsatz eines Kalkbeckens geben.  Hat die Stadt davon Kenntnis? Wenn 
nein, dann sollte nachgehakt werden und eine Information gegeben werden.  
 
Beantwortung: 

Die in der Frage formulierte Lagebeschreibung ist nicht nachvollziehbar. Die Beantwortung 
erfolgt auf Basis des durch Herrn Döbbel gesendeten Übersichtsplanes - Gemarkung 
Atzendorf (südlich der Athenslebener Chaussee/K1302 – Richtung Athensleben bzw. 
„Weg zur Marbe“) Planungen und Grundstücksankäufe für einen Kiesabbau und 
späteren Einsatz eines Kalkbeckens: 

Der Stadt Staßfurt sind keine aktuellen Planungen und/oder Grundstücksankäufe, die im 
Zusammenhang mit einem Kiesabbau im o.g. Bereich stehen bekannt. 

Der Stadt Staßfurt sind allerdings die Planungsabsichten des Sodawerks Staßfurt (jetzt: 
Ciech Soda Deutschland) zur Erweiterung der IAA (Industriellen Absetzanlage) im Raum 
bzw. in den Gemarkungen Atzendorf und Löderburg seit April 2014 - im Rahmen der Be-
hördenbeteiligung zur Voruntersuchung für eine orientierende Prüfung der raumplaneri-
schen Gegebenheiten zur Erweiterung der IAA - bekannt geworden. Die Stadt Staßfurt hat 
mit Stellungnahme vom 19.05.2014 auf die durch das Vorhaben berührten Belange 
hingewiesen. 

Im November 2014 fand im Landesverwaltungsamt / Referat 309 Raumordnung und 
Landesentwicklung eine Beratung zur geplanten Erweiterung der IAA zwischen Vertretern 
des Vorhabenträgers (Sodawerk) und Planungsbüros ProTerraTeam, des Landes-
verwaltungsamtes, des Salzlandkreises, der Regionalen Planungsgemeinschaft Magdeburg 
und der Stadt Staßfurt statt. 

Darüber hinaus wurden die Planungsabsichten des Sodawerkes im 1. Entwurf des Re-
gionalen Entwicklungsplanes für die Planungsregion Magdeburg (REP MD) bereits auf-
genommen und im Rahmen des Beteiligungsverfahrens zum REP MD durch die Stadt 
Staßfurt in der Stellungnahme vom 25.10.2016  thematisiert und bewertet. 

Die Stellungnahme zum REP MD wurde vom Stadtrat der Stadt Staßfurt am 01.12.2016 
gebilligt und beschlossen. 

 

 

 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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